
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 7 de abril de 2011. 2 

No dia sete do mês de abril do ano dois mil e onze, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Ana Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira. Presentes os Conselheiros 5 

Titulares Soraya Rosana Torres Kudri, Nelson Luis Barbosa Rebellato, Dieval Guizelini, Liane 6 

Maria Bertucci e Vera Karam de Chueiri. Presentes ainda a Coordenadora Simone Marin Israel, 7 

representando a Pró-Reitoria de Planejamento, Orçamento e Finanças, e o Senhor Fausto 8 

Fernandes Filho, representando a Pró-Reitoria de Administração, para eventuais esclarecimentos. 9 

Justificou sua ausência a Conselheira Silvia Helena Soares Schwab. Verificado o quórum, a 10 

Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da reunião 11 

realizada no dia três de março de dois mil e onze a qual foi aprovada por unanimidade. Ordem 12 

do dia: 01) Processo nº 045616/2010-55 – Contrato entre a UFPR e a Empresa Work House 13 

Serviços Administrativos Ltda. objetivando a prestação de serviços terceirizados nas áreas 14 

de serviços gerais. Fazenda Cangüiri, Fazenda de Castro, Fazenda Rio Negro, 15 

Departamento de Solos do Setor de Ciências Agrárias e Hospital Veterinário em 16 

Curitiba/PR. Interessada: PRA. A Relatora, Conselheira Vera Karam de Chueiri, exarou parecer 17 

favorável à aprovação do contrato. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por 18 

unanimidade. 02) Processo nº 042141/2010-10 - Contrato entre a UFPR e a FUNPAR 19 

objetivando o apoio na gestão administrativa e financeira.do Curso de Especialização 20 

“MBA em Gerenciamento de Projetos”. Interessado: Departamento de Administração Geral 21 

Aplicada. O Relator, Conselheiro Dieval Guizelini, exarou parecer favorável à aprovação do 22 

contrato. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos presentes. Nada 23 

mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, 24 

da qual eu, Emilia Dias Barreto, secretária lavrei a presente ata. 25 


